



Indignación en la Universidad por la ausencia de altos cargos salmantinos en Educación

Fuentes de la entidad académica critican por “falta de sensibilidad” al presidente Herrera, al que acusan de “favorecer siempre” a Valladolid en detrimento de Salamanca

J.Á.M. | SALAMANCA

Y de nuevo se cumplieron los peores augurios. Tal y como, por desgracia, viene ocurriendo desde la asunción de las competencias en 1995, la Junta de Castilla y León vuelve a olvidarse de Salamanca a la hora de repartir sus altos cargos en materia educativa. El nuevo consejero de Educación, Fernando Rey, catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Valladolid, contará entre sus colaboradores con personal vinculado a “su” institución y se olvida por completo de la Universidad de Salamanca, que de nuevo queda desvinculada del organigrama directivo. Los tres nuevos altos cargos están estrechamente vinculados a Valladolid: Pilar Garcés, directora general de Universidades; Agustín Francisco Sigüenza, director general de Formación Profesional; y María del Pilar González, directora general de Innovación y Equidad Educativa.

Estos nombramientos no han sentado nada bien en el seno de la Universidad de Salamanca, cuyo equipo de gobierno no esconde su malestar e indignación ante “el olvido” al que de nuevo es sometida la institución académica salmantina y el trato de favor que recibe Valladolid. La falta de colaboradores vinculados a Salamanca ha sido calificado como “desesperante” por fuentes de la Universidad de Salamanca, que aún no llegan a comprender cómo desde la asunción de las competencias universitarias la gestión de la educación ha estado siempre en manos de la Universidad de Valladolid. “Supone toda una falta de sensibilidad, porque de esta forma no se crea Comunidad, sino todo lo contrario”, subrayan estas fuentes.

Y aunque cada nuevo Gobierno regional ha sido “insensible”



Fernando Rey, consejero Educación.



Pilar Garcés García.



Agustín Francisco Sigüenza.



María del Pilar González García.



Fernando Sánchez-Pascuala.



Jesús Manuel Hurtado Olea.

La Universidad de Salamanca esperaba “un gesto” de la Junta con motivo de la celebración del VIII Centenario en 2018

con Salamanca, en esta ocasión el olvido a la hora de conformar la estructura educativa de la Región se hace más doloroso por el hecho de tener en el horizonte el gran reto del VIII Centenario. “Ni ante un acontecimiento tan relevante hemos visto un gesto por parte de la Junta; parece que somos totalmente invisibles”, subrayan estas mismas fuentes, quienes esperaban por parte del Gobierno de Herrera el nombramiento de un alto cargo salmantino que sirviera de “enlace y mediador” entre la institución regional y la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Y no sólo eso. El nuevo modelo

de financiación educativa que programa el Ejecutivo regional basará buena parte de su programa en la competitividad. Si los altos cargos, que son los que reparten las asignaciones, pertenecen a la Universidad de Valladolid, que es competencia directa de Salamanca, resulta, al menos de partida, extraño que puedan realizar un reparto equitativo. “No es de recibo”, apostillan fuentes de la Universidad de Salamanca, para quienes la imagen de la institución también “se desprestigia, pues al no contar con altos cargos parece que en esta Universidad no hay personas válidas y eso duele”, sentencian.

EL NUEVO EQUIPO

Fernando Rey

Sustituye a Juan José Mateos como consejero de Educación. Natural de León (1963) es catedrático de Derecho Constitucional en la Universidad de Valladolid.

Pilar Garcés

Natural de Valladolid, es doctora en Filología Inglesa y profesora en la Universidad de Valladolid, donde ocupaba el puesto de secretaria general y en la que también ha sido vicerrectora y secretaria general.

Agustín F. Sigüenza

Natural de Valladolid. Licenciado en Ciencias Biológicas por la Universidad de Salamanca y doctor en Ciencias por Valladolid. Desempeñaba el cargo de director provincial de Educación en Valladolid. Ahora asume el puesto de director general de Formación Profesional y Régimen Especial.

María del Pilar González

Natural de Segovia. Licenciada en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Salamanca y en Filología Hispánica por la de Valladolid. En la última legislatura ha sido directora general de Innovación Educativa y Formación del Profesorado; ahora asume el cargo de directora general de Innovación y Equidad Educativa.

Fernando Sánchez-Pascuala

Natural de Montevideo (Uruguay). Repite como director general de Política Educativa Escolar.

Jesús Manuel Hurtado

Natural de Valladolid. Repite como director general de Recursos Humanos.